

Dienstag, 10. Juni 2025, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Alheim

Hönebacher Pfingstgottesdienst unter Gartenzelten im alten Saal



Der traditionelle Pfingstgottesdienst in Hönebach fand aufgrund der mäßigen Wetterlage in der Kirche statt – und nicht, wie ursprünglich geplant, im Niemeyer-Garten. Für das anschließende, gemütliche Beisammensein bewiesen die Fachwerkfreunde ihr Improvisationstalent und richteten den noch nicht renovierten Saal im Niemeyer-Haus mit Pavillons, Teppichen, Blumenschmuck und einer dem alten Gebäude angemessener Dekoration gemütlich her. Und so kam es, dass mit den „Elfen und Prinzen“ nach 70 Jahren wieder eine Band in dem alten Saal spielte. Wer sich trotz des Regens aus dem Haus getraut hatte, konnte auf diese Weise einen schönen Nachmittag im Trockenen erleben. Alle Räume waren dann auch gut besucht – und im Saal legte ein gut gelautes Paar sogar ein Tänzchen aufs Parkett. Der Erlös des Nachmittags kam wieder der weiteren Renovierung des Gebäudes zu Gute – aktuelles Projekt ist der geplante Laden, der später als Selbstbedienungsladen funktionieren soll.*ZKL FOTO: MANUELA KLEINWÄCHTER*